

INFORME SOBRE LA CHARLA

En esta charla se hablaron de dos temas principales y subtemas que son de suma importancia, poder estar enterados de estos temas, como futuros ciudadanos y profesionales.

Los temas son los siguientes:

Participación ciudadana

La participación ciudadana es algo muy importante en la sociedad, esto consiste en involucrarnos activamente en nuestra sociedad, trayendo desarrollo a nuestro pueblo, comunidad, municipio, departamento y por supuesto a nuestro país.

Pero lamentablemente Guatemala no tiene mucha participación ciudadana de parte de su población. Porque el pueblo tiene miedo de lo que piensan los demás, de los errores que puedan cometer y de las críticas, pero como seres humanos todos cometemos errores. Y muchas veces por ese miedo no participamos, dejando en manos de personas que quieren aprovecharse de nosotros.

El conflicto armado interno fue una de las cosas que ha dejado miedo a las personas, para que ellos no participen. Uno de los ejemplos de la participación ciudadana es cuando cada 4 años se hace las votaciones para elegir al presidente, pero lamentablemente mucha gente no vota porque sabe que va a pasar lo mismo, que los presidentes son corruptos y vivimos en ese conformismo.

“La participación ciudadana es un instrumento para el desarrollo”, si no hay participación ciudadana no tendremos desarrollo.

Resiliencia

La resiliencia es otro de los temas fundamentales que se abordó en la charla. Este tema trata de la capacidad que posee un individuo frente a las adversidades, para mantenerse en pie de lucha, con dosis de perseverancia. La resiliencia nos ayuda a prosperar en nuestros proyectos y en nuestra vida.

Durante estos últimos años como estudiantes y ciudadanos hemos sido resilientes porque no nos hemos quedado por vencido antes los obstáculos que tuvimos que vivir.